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Robert: Eine Frage, damit ich es nicht vergesse, denn die Leute werden fragen. Die 
"D's" sind Geisteszustände, ok. Zum Beispiel kann die "5D" die "3D" sehen und, so 
wie ich es verstehe, je nach Bewusstseinsgrad und Fähigkeit, Dinge zu 
interpretieren, kannst du von der "3D" aus die "5D" oder die ganze "5D" nicht sehen, 
weil du sie nicht mit deinem Verstand entschlüsseln kannst.
Meine Frage ist: die parasitären Astrallarven, die Wesen des "niederen" Astrals, 
haben einen "höheren" mentalen Zustand als die "3D" Menschen, deshalb sehen sie 
uns und wir sehen sie nicht? Aber wie ist es möglich, dass wir z.B. die "5D" Taygeter 
sehen können, aber nicht in der Lage sind, die parasitären Larven des unteren 
Astralraums zu sehen? Das ist mir nicht ganz klar, ich weiß nicht, wie ich es der 
Öffentlichkeit erklären soll.

Yazhi: Für die stellare Navigation kann die physische Welt mit einem numerischen 
Gradienten dargestellt werden, der Frequenzen von weniger zu mehr repräsentiert. 
Die gesamte physische Welt, Galaxien, Konstellationen, Sonnensysteme, Planeten, 
Orte auf den Planeten, alles, egal wo es ist, kann so dargestellt werden. Mit einem 
Gradientensystem für niedrige Frequenzen, das allmählich in der Frequenz nach 
oben zu den Hochs und Superhochs fortschreitet, wird einem bestimmten Ort ein 
Zahlenwert zugeordnet, ein Zahlenwert, der eine Frequenz in dem Ausmaß 
repräsentiert, das eine bestimmte Spezies verwendet, Menschen verwenden zum 
Beispiel Hz oder Mhz.

In diesem Fall ist das System ein Gradient von niedrig bis hoch, wie bei einem 
Maßband. Wobei man von einem Punkt zu einem anderen Punkt auf dem Maßband 
sagen könnte, dass es eine Dichte ist. Von einer bestimmten Frequenz zu einer 
bestimmten anderen Frequenz, könnte man sagen, dass es 3D oder 5D oder 
irgendein "D" ist. Aber das basiert willkürlich auf künstlichen Ideen und Konzepten 
und niemals auf einer realen physikalischen Barriere, die zwischen den sogenannten 
Dichten existiert.

Mit anderen Worten, die Dichten als solche sind eine mentale Konstruktion, eine 
willkürliche künstliche Idee, die dazu bestimmt ist, etwas sehr Komplexes mit 
einfachen Konzepten zu erklären. Unter diesen Umständen sind die Dichten also 
linear mit einem vorhersehbaren Gradienten von niedrig zu hoch.

Aber das funktioniert nur in oder mit Computern, wie denen eines Raumschiffs, das 
mit Hilfe von Frequenzkarten durch den Raum navigieren muss und nicht mit 
Positionen auf einer traditionellen Karte. In dem Moment, in dem wir beginnen, die 
Konzepte von Dichten mit dieser linearen Form auf das Bewusstsein eines Wesens 
mit Gedanken, eines Wesens mit einer Verbindung zur Quelle, eines Wesens mit 
einer "Seele" zu übertragen, hören die Dinge auf, linear zu funktionieren.

Die Dinge sind nicht mehr linear, denn fühlende Wesen, die mit der Quelle 
verbunden sind, sind nicht linear, sie denken nicht linear und ihr Bewusstsein ist 
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nicht in einem bestimmten Frequenzbereich enthalten. Diese Klasse von Wesen, die 
Fraktale der Quelle sind, die aus der Position eines jeden von ihnen die Quelle 
selbst sind, sind hoch skalare Wesen, die auf vielen Ebenen denken und viele 
Bewusstseinsebenen haben. Nicht nur eine.

Hier kann ein Wesen nur das fälschlicherweise so genannte irdische 3D mit seinen 
Augen und körperlichen Sinnen beobachten und gleichzeitig hohe und komplexe 
Gedanken haben, die nicht dieser Dichte entsprechen, sondern einer viel höheren.

Gleichzeitig haben diese Art von Wesen mit "Seelen" unbewusste und 
unterbewusste Funktionen, die ebenfalls auf skalare Weise arbeiten und die 
Kommunikation und den Transfer von Daten aus Sinnen aufrechterhalten, die nicht 
die traditionellen 5 sind, einschließlich derer, die aus anderen falsch benannten 
Zeitlinien von ihm selbst und anderen Wesen wie ihm stammen.

So sind die Gedanken von Wesen, die mit der Quelle verbunden sind, nicht in einem 
einzigen Frequenzbereich enthalten, sondern sind durch die oben beschriebene 
mathematische Frequenzzuordnung in viele Orte, Wahrnehmungsebenen und 
Ebenen von Dichten fragmentiert. Alle arbeiten in seinem Geist zufällig zusammen 
und erschaffen eine komplexe Suppe aus Frequenzen, Wahrnehmungen und 
Existenzebenen innerhalb seiner Wahrnehmung als bewusstes Wesen.

So ist der Versuch, die Wahrnehmung von Wesen mit Verbindung zur Quelle in eine 
lineare Wahrnehmungsskala zu packen, wie ein Maßband, höchst reduktionistisch 
und spiegelt nicht die objektive Realität wider.

So werden die Wesen, die in einer Gesellschaft leben, in der sie koexistieren, in der 
Lage sein, zu koexistieren und viele Aspekte ihrer Welt zu teilen, von der materiellen 
Seite oder der Erfahrung des materiellen Lebens, die allen gemeinsam ist. Aber 
dieser Teil der Wahrnehmung oder des Verständnisses der Realität wird nur 
teilweise und niemals vollständig sein. Sie leben nur durch gegenseitige 
Vereinbarungen in einer sogenannten existentiellen Dichte zusammen, eben 
deswegen, nicht wegen irgendetwas, das außerhalb von ihnen liegt.

Alles ist Geist und war schon immer Geist. Aber der Geist ist nicht in einem einzigen 
Frequenzbereich enthalten, wie ich oben erklärt habe, er ist fragmentiert. So können 
Teile der Realitäten einer Person mit anderen Teilen der Realität einer anderen 
Person übereinstimmen, aber in anderen Aspekten stimmen sie nicht überein.

Wenn man also dieselbe Person beobachtet, hat sie Teile ihrer Verstehens-
Wahrnehmungs-Bewusstseins-Wirklichkeit, die innerhalb dessen liegen, was ich rein 
illustrativ eine Dichte wie 3D oder 5D oder irgendein anderes "D" nennen werde. 
Diese Person wird also Fragmente ihres Bewusstseins und Verstehens in 
verschiedenen Dichten haben, und zwar in ungeordneter Weise. Denn so sind die 
Gedanken von Wesen, die sich ihrer eigenen Existenz bewusst sind und mit der 
Quelle verbunden sind.

Die Karte des Bewusstseins eines Wesens mit einer "Seele" mit Verbindung zur 
Quelle. Es ist nicht lokalisiert, es ist nicht linear geformt, es hat keine klaren 
Barrieren, die abgrenzen, wo dieses Wesen endet und ein anderes beginnt, oder wo 
andere Wesen beginnen, denn die Vorstellung, dass es andere Wesen gibt, ist 
wiederum nur eine Idee innerhalb eines Geistes.
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Die Wahrnehmung eines Wesens mit der "Seele" könnte hier z.B. so dargestellt 
werden, dass sein Bewusstsein in 3D (grün) ist und andere Teile seines 
Bewusstseins in 4-5D (rot), und andere Teile in anderen, höheren Dichten (blau). 
Das Bewusstsein von Wesen mit der "Seele" ist nicht in einem einzigen Punkt 
enthalten.

Dies bewirkt, dass Wesen mit Verbindung zur Quelle ungeordnete Wahrnehmungen 
haben, die nicht in eine einzige Dichte katalogisiert werden können. Und in gleicher 
Weise bewirkt dies, dass jeder Mensch eine andere Fähigkeit hat, das 
wahrzunehmen, was außerhalb des Wahrnehmungsbereichs dessen liegt, was als 
objektive Realität verstanden wird, wie z.B. das irdische 3D.

Dies zu übertragen, um andere Realitäten wahrzunehmen, um zum Beispiel die 
Venus wahrzunehmen, wird also vom Filter des Bewusstseins und des 
Verständnisses eines jeden Menschen abhängen. Und es wird nicht linear 
dargestellt werden können wie bei einer Sternenkarte. Denn Wesen mit Verbindung 
zur Quelle und Bewusstsein ihrer eigenen Existenz sind nicht linear, und sie sind 
keine Computer.

Und das erklärt all die Diskrepanzen, wer was von welchem Punkt aus sehen oder 
wahrnehmen kann. So dass jemand "in der Lage sein sollte, zu sehen... (was auch 
immer)" von 5D oder 3D oder was auch immer "D" nicht gilt. Ich bestehe darauf, es 
gibt keine Dichten, es gibt keine Trennungen. Eine "Seele" als solche existiert nicht, 
das ist eine Konstruktion, die von dem Geist aufrechterhalten wird. Ein Tulpa oder 
Egregor. Wir  alle sind in dem Maße verbunden, dass es keine festen oder soliden 
Barrieren oder Grenzen gibt, die abgrenzen, wo eine Person endet und eine andere 
beginnt.

Du hast gefragt, ob die parasitären Astrallarven, die Wesen des "niederen" 
Astralraums, einen "höheren" mentalen Zustand haben als die "3D"-Menschen und 
ob das der Grund ist, warum sie dich sehen und du sie nicht siehst?

Nur auf eine vereinfachte Art und Weise. Sie werden nicht wirklich gesehen, weil sie 
jenseits des Verständnisses der Menschen sind, die sie nicht sehen können. Dies 
liegt außerhalb einer linearen Frequenzskala. Wenn jemand nichts über Zwerge 
weiß, nicht weiß wie oder nicht den nötigen Hintergrund hat, um Zwerge zu sehen, 
wird er sie nicht sehen. Und andere Menschen werden sie sehen. Es hat nichts mit 
einer festen Frequenzskala von weniger zu mehr zu tun, nur dass dies von einem 
Computer aus mit einem numerischen Wert der Frequenz dargestellt werden 
könnte, aber das ist NICHT anwendbar auf die direkte Wahrnehmung eines Wesens 
mit einer "Seele".

Robert: "Wir sind alle in dem Maße verbunden, dass es keine festen oder soliden 
Barrieren oder Grenzen gibt, die abgrenzen, wo eine Person endet und eine andere 
beginnt." Oh meine Güte, was für eine Erklärung. Es ist sehr gut verständlich, 
danke.

Yazhi: Es ist nur so... wo beginnt eine Welle? An der Basis? Wo an der Basis der 
Welle? Das Gleiche gilt für Menschen, die mit der Quelle verbunden sind.

Das Konzept, dass ihr getrennt seid, kommt als Ideentransfer von der Unterhaltung 
der Idee, dass ihr nur ein Körper seid, und dieser Körper ist leicht zu definieren, wo 
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er beginnt und wo er endet. Er wird als getrennt von anderen physischen Körpern 
gesehen.

Aber wir sprechen hier von Bewusstsein, nicht von Materie, die nur ein manifestierter 
Spiegel einer Reihe von Ideen war, an die dieses Wesen gebunden ist.

Seelen existieren nicht. Sie sind nur definiert als die Gruppe von Ideen mit 
Anhaftungen, die du in einem Erinnerungsrahmen hältst.

Nimm mich als Beispiel. Ich hänge an der Idee, dass ich weiblich bin, dass ich einen 
Namen habe, der mich als Sophia Swaruu (Yázhi) definiert, dass ich etwa 39 kg 
wiege, dass ich lange Haare habe, weil sie gewachsen sind, dass ich grau-blaue 
Augen habe, dass ich Schokolade mag, dass ich ein Mädchen von etwa 10 Jahren 
bin, und ich bin es, weil ich mich an einen mental-sensorischen Verlauf erinnere, der 
nur die Erinnerung als Sophia Swaruu, Yazhi, für ein Jahrzehnt enthält.

Dies ist ein Beispiel für Hunderttausende oder Millionen von Anhaftungen innerhalb 
einer Erinnerung, die uns als Menschen definieren und nicht als jemand anderes. 
Aber sie sind nur Ideen. Wir sind die Quelle. Es gibt nur eine Seele, ein Ganzes. Der 
Rest sind nur Ideen innerhalb eben dieser Seele.

Wie ich gestern Abend zu Gosia sagte: Es ist, als ob wir eine Gruppe von fiktiven 
Charakteren in unserem Kopf erfinden würden. Wir beleben sie, wir geben ihnen 
eine definierte Persönlichkeit, wir geben ihnen viel mentale Energie und Zeit, um zu 
entwickeln, wer sie sind. Am Ende lieben wir unsere Charaktere, die nur in unseren 
Köpfen existieren, und wir entwickeln eine starke Bindung zu diesen Charakteren. 
Wir wissen, dass sie aufhören werden zu existieren, wenn wir sie nicht in unserem 
Kopf zum Leben erwecken, also fühlen wir uns dafür verantwortlich, sie am Leben zu 
erhalten.

Das ist es, was wir sind. Charaktere innerhalb eines großen Geistes, innerhalb der 
Quelle, die die Quelle ist. Und nur eine Reihe von Ideen begrenzen, wer wir sind, 
und das auf eine rein willkürliche Art und Weise.

Robert: Was wir also die Essenz nennen könnten, die Persönlichkeit, die uns als 
Individuum definiert, das wäre das EGO, es wäre eine Anhaftung daran, "etwas" zu 
sein... Wissend, dass wir Ideen desselben Geistes sind? Dieser Geist kontempliert 
alles, integriert alles...

Yazhi: Ja, ich würde nur nicht sagen, dass er es integriert, denn das würde den 
Eindruck erwecken, dass er vorher nicht integriert war. Es ist einfach die Quelle und 
es war schon immer die Quelle.

Das Ego ist die Anhaftung an die Ideen, die eine Person definieren, aber das EGO 
kommt mit einer stark negativen Konnotation, obwohl es diese nicht haben sollte. Ich 
würde das Konzept des SELBST als die Gruppe von Anhaftungen verwenden, die 
auf Ideen und Konzepten innerhalb eines temporären Gedächtnisrahmens basieren, 
die das Konzept definieren, dass wir eine bestimmte Person sind und keine andere.

Aber wenn dies mehr und mehr verstanden wird, schwinden die Barrieren für dein 
Verständnis, wo du endest und "jemand anderes" beginnt, denn du erkennst 
machbar und definitiv, dass wir nicht nur alle miteinander verbunden sind, sondern 
dass wir immer die gleiche Person waren, getrennt nur durch leicht unterschiedliche 
Ideen.
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Gosia: WENN 3D nur ein Geisteszustand ist, warum heißt es dann, dass Geräte wie 
Teleskope nicht sehen können, was draußen ist und nur bis zur Zahl "3" sehen (60% 
von dem, was es z.B. auf der Venus gibt, in ihrem "5D"-Zustand)? Aber Teleskope 
haben keine mentalen Zustände. Sie sollten in der Lage sein, alles so zu sehen, wie 
es ist.

Yazhi: Das technische Gerät reagiert nur auf seinen Schöpfer und dessen 
Bewusstseinszustand. Dennoch gibt es hier ein starkes Element der absichtlichen 
Lügen seitens der Raumfahrtbehörden. Es gibt Tausende von Menschen auf der 
ganzen Welt mit zivilen Teleskopen wie den Celestrons, die berichten, dass sie 
Dinge sehen, die "nicht" da sein sollten. Sie sehen, wie die Dinge sind, aber sie 
sagen es nicht und manchmal tun sie es. Trotzdem kommt es auf den Geist des 
Beobachters an, nicht auf das Gerät. Das Gerät wird nur Daten liefern, die mit 
seinen Messsystemen kongruent sind und von dort hängt die Interpretation dieser 
Daten vom Bewusstsein der jeweiligen Person ab. Aber ich bestehe darauf, dass in 
diesem Fall ein hoher Grad an Verschleierung der objektiven Wahrheit, die von der 
Erde aus beobachtbar ist, vorliegt.

Gosia: Jemand hat mich folgendes gefragt: "Es wurde gesagt, dass der Soldat auf 
der Venus nur das 3D der Venus sehen würde, also sollte er eine saure Hölle sehen, 
denn das ist es, was man angeblich von der Erde aus sieht, und es wird gesagt, 
dass man nur das sieht, weil es ein 3D-Teil davon ist, und man den Rest nicht sehen 
kann. Aber du gibst an, dass die Soldaten Pflanzen, Vegetation und Bewohner 
sehen, die sie töten. Von der 3D-Erde aus kann man nichts davon sehen."

Yazhi: Wenn sie dorthin kommen, werden sie Pflanzen und Palmen wie auf der Erde 
sehen, weil es die gleichen Pflanzen und Palmen sind, denn wie wir bereits erklärt 
haben, wiederholen sich Lebewesen auf verschiedenen Planeten sehr, selbst wenn 
sie hunderte von Lichtjahren voneinander entfernt sind, weil die Biologie nicht so 
funktioniert, wie es den Menschen auf der Erde erklärt wird. So werden sie auf die 
Venus kommen und vertraute Dinge sehen. Und sie werden dann interpretieren, 
dass sie an einem vertrauten Ort sind: Der Erde.

Bis etwas Unbekanntes zu ihnen kommt. So wie es viele Male in Vietnam geschah, 
dass Elitesoldaten, der Special Forces, berichten, dass sie mit Wesen 
außerirdischen Aussehens (Yautija) konfrontiert wurden, die Waffen und 
fortschrittliche technologische Geräte hatten, die reale Wesen sind.

Robert: Was passiert mit den Taygetern, die auf die Erde kommen, in diese 
3D-"Dichte", herabsteigen? Werden sie mit den Menschen kompatibel sein? Wird 
ihre DNA degradiert?

Yazhi: Wenn ein Taygeter für eine lange Zeit in 3D ist, werden sie kompatibel. Es 
kann als Degradierung der DNA gesehen werden, aber es ist keine Degradierung, 
es ist eine Dichteanpassung. Ich weiß, dass es keine Dichten gibt, aber ja, es gibt 
ein kollektives Unbewusstes, das ist das, was eine Dichte definiert. Es sind Ideen. 
Dennoch, Ideen ... beeinflussen das, was du als physisch wahrnimmst.

Robert: Sie werden kompatibel, obwohl sie eine Gehirnmasse haben oder teilt sich 
das Gehirn, wie das menschliche? Ich meine... würde sich das Taygetische im 
Inneren verwandeln? Ihre Organe?

Yazhi: Es teilt sich nicht, wenn es ein Step-down ist. Aber ihre Kinder ja, wenn sie 
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sie mit einem Menschen haben. Die Organe werden nicht transformiert oder 
verändert, sie bauen nur ab oder altern.

Robert: Wenn Raguel zum Beispiel auf der Erde verloren gehen würde, ohne 
Technologie, würde sich ihre DNA dann abbauen? Und  könnte sie eine Familie 
haben, sobald ihre  DNA abgebaut ist?

Yazhi: Es würde 7 Jahre dauern, aber ja.

Robert: Aber das Kind würde menschlich sein.

Yazhi: Es ist nur eine Möglichkeit, dass sie Kinder haben könnte. Weil die ET-
Mentalität sehr stark ist und die DNA aufrechterhält. Dieser Faktor fehlt. Um die DNA 
abzubauen, musst du auch Matrix werden. Der Verstand ist sehr stark und hält dich 
als das, was du dich entscheidest zu sein. Das ist der Grund, warum Menschen, die 
in 3D sind und aus dem irdischen 3D kommen, 3D mit auf die Venus nehmen, zum 
Beispiel. Genauso wie jemand, der 5D ist, sein 5D mit sich nimmt.

Gosia: Eine Frage. Soweit ich weiß, können Taygeter keine Kinder mit Menschen 
haben, oder? Auf welche Kinder beziehst du dich also?

Yazhi: Nur nach einer langen, langen Zeit und dem Verlorengehen in der Matrix 
könnte jemand Kinder bekommen. "Könnte", weil es in den meisten Fällen nicht 
passiert. Es hängt vom Geist und der Matrix jeder Person ab, davon, wie sehr sie in 
die 3D-Vereinbarungen eingetaucht ist. Aber generell gibt es KEINE Fortpflanzung, 
weil die DNA anders ist. Es ist nicht alles oder nichts, aber wenn ich Prozente 
verwenden muss, würde ich sagen, dass nur 4% sich fortpflanzen werden, der Rest 
der 96% wird es nicht.

Gosia: Danke, Yazhi. Jetzt habe ich eine Frage, die ein bisschen umgekehrt ist. Es 
geht um jemanden, der die Erde verlässt. Ich weiß, dass die Ds mentale Zustände 
sind, ABER wir wissen auch, dass, wenn Menschen außerhalb von Van Allen 
extrahiert werden, angeblich Dinge aktiviert werden... Erinnerungen, gesteigerte 
Sinne, verbesserte Genetik. WARUM?
Wenn es nichts mit dem Ort zu tun hat? Ich denke, dass es doch etwas mit dem Ort 
zu tun hat, richtig? Wenn nicht, warum sollten Erinnerungen dort aktiviert werden 
und hier nicht ? Und die verbesserte Genetik und all das... Telepathie usw. Wie 
können wir das beantworten?

Yazhi: Die lunaren Frequenzen scheinen viel mit der Dichte zu tun zu haben. Aber 
ich sehe die Van Allen Bänder eher als einen Zaun, oder als eine Barriere, die man 
nicht passieren kann, wenn man nicht die Technologie hat,es nicht so sehr mit 
Dichten zu tun.

Was also deine DNA aktiviert, ist dein mentaler Zustand, die Erkenntnis, dass du 
etwas Komplexes, Anderes lebst, also befreist du dich auch von Verbindungen und 
mentalen Vereinbarungen der 3D. Aber ich sehe auch eine Trennung oder einen 
Schnitt des psychischen Netzwerks, das alle Menschen und Lebewesen auf der 
Erde miteinander verbindet, denn es gibt eines. Das sind Vereinbarungen, ja, aber in 
dem Raum unter anderen zu sein, die aussehen wie du, bricht die Vereinbarungen, 
weil du nicht mehr nach den Regeln der Erde lebst, und das ist sehr stark als 
mentale Aktivierung.

Gosia: Ok, aber wir von hier aus wissen schon, jetzt und hier, dass wir etwas 
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Komplexes erleben. Wir müssen nicht auf dem Schiff sein, um das zu wissen. Und 
trotzdem werden all diese Dinge noch nicht aktiviert. Also gibt es etwas HIER an 
diesem Ort etwas, das uns nicht das sein lässt, was wir einmal draußen sein 
würden. Ok, das irdische psychische Netzwerk könnte eine Erklärung sein, ja...

Yazhi: Eine Sache ist, es einfach zu wissen, eine andere, es zu leben. Es ist 
verflochten, ja, doch es hat einfach nicht die Kraft, mit den 3D Vereinbarungen zu 
brechen, obwohl es das kann.

Die DNS ist eine physische Manifestation, ein konzentrierter Spiegel einer Idee, des 
Bewusstseins, der Erinnerung. Die DNA zu aktivieren bedeutet, das Gedächtnis zu 
aktivieren, nicht nur physisch, und nicht nur die Heilung zum Beispiel zu 
beschleunigen. Denn der gesamte zelluläre Prozess wird durch die Aktivierung der 
DNS beschleunigt und das ist nur im niedrigen Orbit. Im hohen Orbit oder im 
interstellaren Raum, auf anderen Planeten, ist es stärker.

Gosia: Nun, aber es sollte uns schon hier  geschehen. Wegen der Ideen, die wir 
bereits in uns tragen. Aber es passiert trotzdem nicht, weil wir auf der Erde sind. 
Also unser Geisteszustand verursacht diese Veränderungen hier nicht, oder nicht 
schnell. Es hat also damit zu tun, dass wir HIER sind.

Yazhi: Weil das, was du intellektuell weißt, nicht genug ist. Es könnte sein und es ist 
genug, aber  zu deiner Frustration, deine Aktivierung ist noch nicht vollständig, sonst 
hätte Gosia eindeutig Veränderungen, die sie so aussehen lassen, wie sie es hier 
tut, und das ist nicht der Fall. Du stehst immer noch unter den Vereinbarungen der 
Matrix. Das tut weh, aber es ist die Wahrheit. Denn das kollektive Unbewusste 
beeinflusst dich.

Gosia: Ganz genau. Es liegt also daran, dass du auf der ERDE bist. In diesem 
Sinne spielt der Ort also eine Rolle. Denn das psychische Netzwerk aller anderen 
beeinflusst dich. Es ist also nicht nur DEIN individueller Geisteszustand, sondern 
auch der der anderen um dich herum.

Yazhi: Ja, von diesem Standpunkt aus gesehen schon, aber die Wirkung ist nicht 
physisch, sondern tiefenpsychologisch. Ja, die Menschen um dich herum 
beeinflussen dich. Aber mit genügend mentaler Stärke kannst du auch das 
transzendieren. Alles sind immer noch Ideen in deinem Kopf. Wenn du in einem 
irdischen DUMB bist und glaubst, dass du in einem Schiff bist und alles um dich 
herum das anregt, und du glaubst es zu 100%, dann wirkt es auf dich, wenn du 
entsprechend handelst, als wärst du draußen.

Gosia: Ok. Und die menschliche Psyche reicht nicht über die Van-Allen-Bänder 
hinaus? Wird dort alles aktiviert?

Yazhi: Ja, es geht, weil du es mitbringst, deshalb geschieht es nicht sofort auf 
einmal, sondern durch einen Prozess, und wie lange der dauert, hängt nur von dir 
ab. Und er ist temporär und relativ zu dir. Aber es sind alles Ideen. Aber im Rahmen 
des Einflusses dieser Ideen, ja, wo du bist - auf der Erde, beeinflusst es dich, aber 
das ist nicht endgültig oder physisch, es ist immer noch psychologisch. Denn dort 
hast du auch eine Affinität in Frequenzen mit den Menschen um dich herum, dort in 
der Energiematrix, die man die irdische Biosphäre nennt. Menschen, alles, was lebt, 
ist miteinander verwoben, verbunden. Du musst diese Verbindung mit etwas sehr 
starkem brechen, stärker als nur neue Ideen zu haben, die nicht in der Matrix sind.
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----------

Swaruu X (Athena)

Swaruu X: Bevor ich anfange, erinnere dich daran, dass einige meiner Konzepte 
nicht die gleichen sind speziell wie die von Taygeta. Denke daran, dass ich nicht 
Taygeter bin, verbunden mit ihnen ja, aber anders, mit einem anderen Mindset und 
Denken.

Ich sehe die 3D-5D-Etiketten als von Menschen gemachte Konzepte, die den 
menschlichen Verstand und das Denken widerspiegeln. Reduktionistisch, ein 
Versuch, etwas sehr Großes und Unüberschaubares in "mundgerechte" Stücke zu 
verwandeln. Die Reflexion eines Geistes, der im dualistischen Denken feststeckt.

Ich sehe es als einen gültigen Beobachtungspunkt oder Standpunkt, zu verstehen, 
dass es ein physisches Universum gibt, das sein Gegenteil erschafft, das nicht-
physische Universum, besonders wenn man über diese Themen aus einer 
gegenwärtigen laufenden Inkarnation heraus nachdenkt.

Aus der Sicht meines und Yázhis Verständnisses gibt es kein solches physisches 
Universum, da alles astral ist (in Ermangelung eines besseren Begriffs). Die 
Wahrnehmungsvereinbarungen sind diejenigen, die einen begrifflichen Rahmen 
bilden, der dazu dient, eine Grenze oder eine Reihe von Grenzen zu setzen, um in 
der Lage zu sein, in Begriffen von physisch und nicht physisch zu denken. Die Art 
der Erfahrung, die ein Individuum haben wird, hängt also nur von seinem 
Wahrnehmungsrahmen ab.

Beachte, dass ich "Individuum" und nicht "Seele" verwende, denn das ist ein weiterer 
Begriff voller Probleme. Wir könnten also das sogenannte "physische Universum" 
aus der Sicht eines Körpers sehen. Gedacht oder wahrgenommen als aus etwas 
bestehend.

Aber nach Yázhi und mir bedeuten alle Konzepte, die eine "Seele" ausmachen, ein 
individuelles Wesen, wo auch immer es sein mag, dass es das Konzept von "Ich", 
von "Selbst", "Ich" oder Ego hat oder hält. Das bedeutet, dass es immer noch in 
einem gewissen Grad von Dualität funktioniert, was bedeutet, dass es weiß, dass es 
etwas ist und nicht etwas anderes. Und dieses Konzept von "Ich", welches das 
Individuum besitzt, könnte man an sich,  als einen Körper bezeichnen. Also wird das 
Konzept des Egos, des "Ichs" in gewisser Weise ein Körper sein. .

Wie unwiderstehlich das Physische auch sein mag, besonders der physische 
Körper, von unserem Verständnis her ist er genauso real wie jedes andere Konzept 
des "Ego", des "Ich", des Körpers, des Seins im Astralen oder wo auch immer, und 
seine Festigkeit ist nur eine Illusion, die auf Vereinbarungen beruht.

Ok, Dichte-Etiketten. Wir sehen das folgendermaßen:
Für uns und so wie wir die Dinge wahrnehmen, sowohl mental als auch durch 
Instrumentierung und auch durch direktes Reisen und seine Eigenschaften; es gibt 
nur eine Realitätsmasse. Unermesslich, so sehr, dass sie alle Kapazitäten eines 
jeden Wesens zusammenbrechen lässt, um vollständig zu erfassen, was sie ist. 
Alles, was sie definiert, fällt hinter ihre wahre Natur zurück. Zum Beispiel das 
Konzept der Ewigkeit, von immer war und immer sein wird, weil es außerhalb der 
bekannten Konzepte von Zeit und Raum funktioniert.
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Nachdem ich diesen enttäuschenden Satz gesagt habe, kann ich hinzufügen, wie wir 
die Dinge sehen:

Eine Masse, die aus der Schwerkraft besteht, die ein Fluss im Äther ist. Das 
verursacht eine Suppe von potentieller Energie, die als aus Frequenzen bestehend 
verstanden werden kann, die sich von sehr niedrig bis sehr hoch erstrecken und sich 
in beide Richtungen ins Unergründliche und Unmessbare verlieren.

Wo wir leben, ist also eine Suppe von Energiefrequenzen und was jeder einzelne 
Mensch als Realität wahrnehmen kann, wird durch seine eigene Frequenz bestimmt. 
Das heißt, Menschen, Individuen, leben nicht in einer Dichte als solche, wie 3D oder 
5D, sondern leben in dem Teil davon, den sie als Frequenzbereich wahrnehmen 
können. So könnte ich argumentieren, dass jedes Individuum seine eigene Dichte 
hat oder hält, es erschafft seine eigene Dichte der Existenz. Und die Menschen, die 
als koexistent in einer Dichte wahrgenommen werden, teilen nur 
Übereinstimmungen in der Wahrnehmung, die denen des ersten Individuums ähnlich 
wären, aber niemals genau die gleichen.

Das Problem beim Erklären anderer Konzepte, zum Beispiel in einem Video, ist, 
dass dies für die meisten Menschen zu kompliziert ist, um es zu verstehen. So 
haben wir fälschlicherweise immer noch 3D und 5D als Beispiele verwendet, aber wir 
wissen, dass es falsch ist und wir wissen, dass es an der Zeit ist, sich 
weiterzuentwickeln.

Kein 3D als solches, kein 5D als solches. Wir teilen nur genug Übereinstimmungen, 
um in gewissem Maße koexistieren zu können. So sehen wir keine Dichten als 
solche, nur eine Masse von unendlicher Energie. Und wir verstehen, dass es das 
Bewusstsein, der Verstand und das Bewusstsein eines jeden Individuums ist, das 
eine Dichte, eine "Realität" und all ihre Gesetze und Eigenschaften ausmacht, 
erschafft oder manifestiert, aber als  Reich nicht ohne das Individuum, den 
Beobachter, existieren kann.

All dies ist ein Fall von mehreren Sichtweisen. Denn zu sagen, dass alles astral ist, 
wäre von einem "erweiterten" Standpunkt aus gesehen, aber von einem anderen, 
"bodenständigen", praktischen Standpunkt aus gesehen, kann man klar zwischen 
Astral und Physisch unterscheiden. Beide Sichtweisen sind aus der einen oder 
anderen Perspektive richtig.

Das Problem hier ist, dass Menschen, die verstehen, warum alles astral ist, 
verstehen können, warum andere nur physisch vs. astral sehen. Und letztere können 
nicht verstehen, warum alles astral ist aus einer erweiterten Sichtweise (natürlich 
verallgemeinernd).

Für sich selbst zu lernen ist der einzige Weg, um deine Wahrnehmung und dein 
Verständnis von allem zu erweitern und somit deine "Grenzen" von real und nicht 
real und deiner eigenen privaten Dichte als letzte Konsequenz zu erweitern. Alles, 
was ich persönlich gemacht habe, ist Lernen.

Das einzige zusätzliche Problem, das man mit all dem oben erwähnten ansprechen 
muss, ist die unbestreitbare Anwesenheit von Kreaturen, die für uns alle vom 
"Physischen" aus nicht sichtbar sind, aber sie sind da. Zum Beispiel; Elementare, 
Schattenmenschen, Krypto-Tiere. Diese liegen nach meinem Verständnis einfach 
außerhalb des Bereichs unserer Wahrnehmung, da wir nicht alles sehen können, 
was es gibt.
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Auch hier denke ich, dass es schwierig ist, genau zu sagen, wo sie sind. Denn sie 
sind in der Wahrnehmung nicht da, wenn du durch einen Wald gehst, dennoch 
können sie dich mit Felsen und Steinen bewerfen. Sie sind also physisch.

Und wenn es hilft (oder die Dinge noch verwirrender machen), kann ein Schiff sie mit 
Hilfe von Gravitationsbildern sehen und ein Bild verarbeiten, damit du sie sehen 
kannst. Die Sensoren eines Schiffes können Elementare aufspüren und sogar ihr 
Bild auf die Videoreihe des Waldes, in dem du dich befindest, übertragen. Und sie 
sind sehr ähnlich, wie sie seit Äonen dargestellt werden. Du kannst sehen, wie sich 
die Blätter und Zweige unter ihren Füßen unter ihrem Gewicht biegen, während sie 
vorsichtig entlang schleichen und denken, dass sie nicht gesehen werden können. 
Und da das Schiff sie mit den Gravitationsanomalie-Sensoren aufspürt, kann man 
daher sehen, dass sie Masse haben.

Ich bin nicht ganz glücklich mit diesem Bild, aber es gibt nicht viel zur Auswahl. Sie 
sind im "Physischen" da, aber außerhalb der Kapazität deines Körpers und deiner 
Wahrnehmungsvereinbarungen zu sehen. Aber sie können einen Stein nach dir 
werfen und dich verletzen.

Yázhi kann sie mit ihren bloßen Augen sehen, ich nicht. Obwohl sie sagt, dass sie 
nicht klar sind, sind sie wie Schatten mit einigen Formen und Merkmalen darin. Die 
Gravitationssensoren geben dir viel mehr Details.

Du erweiterst deine Wahrnehmung und dein Verständnis der Realität, indem du an 
dir selbst arbeitest, als Prozess. Nur du kannst wissen, in welche Richtung du gehen 
musst. Je mehr du weißt und verstehst, desto mehr wirst du wahrnehmen und dann 
wird das deine Frequenz des Denkens - des Verstandes - verändern und das deine 
Realität, aber es ist ein langer Prozess. Es würde auch bedeuten, dass, wenn 
jemand nicht mehr mit einem "Ort" (Set von Vereinbarungen, wie sie von einem 
Kollektiv (kollektives Unbewusstes) gesehen werden) kompatibel ist, es für dieses 
Individuum an der Zeit ist, sich weiterzuentwickeln... und nicht zu besagtem Reich 
zurückzukehren, zugunsten eines kompatibleren Bereichs

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Dieser und alle übersetzten Texte (Deutsch) und Videos: 
https://www.ofaatu.eu/swaruu-org/

  Deutsch synchronisierte Videos  auf meinem YouTube Kanal: 
https://www.youtube.com/my_videos?o=U

von YouTube zensierte Videos  auf meinem LBRY Kanal : https://lbry.tv/@Ofaatu
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